

# 保護者アンケート結果

別 紙

令和4年3月4日回収

配布戸数	18 戸	回収戸数	13 戸	回収率	72.2 %
------	------	------	------	-----	--------

## ●小学校再編について、賛成または反対ですか？

①賛成	②反対	合計
12	1	13

## ●その理由は何ですか？

### 【賛成意見】

- ・児童数や教育環境を考えても、1年でも早く統合させてほしい。
- ・今の人�数がずっと続くなら考えますが、人数が減っていくのが目に見えています。少ない人数で先制の目が行き届き、自立もしっかりとできますが、やはり同級生が少ない、、、ひどいときには同級生がいないのは子供にとっていいのか、、、親として子供のことを考えると小学校再編をしたほうがいいと思います。
- ・成長するにつれ、より多くの人の”関わる経験”は大切になってくるので、日常生活において集団生活をすることは必要だと思う。多方面からの刺激も増える。
- ・今後、子供たちが減っていくことを考えていくとなると必然的な選択になると思います。町や地域として子供たちを見守っていくことを考えると、小学校再編含め、集約した構想の方が、将来、子供たちに残せるものも大きく、価値のあるものになっていくと思います。
- ・少子化はさらに進むのには変わりないため。

### 【反対意見】

※特に無し

## ●その他、ご意など自由に記入してください。

- ・仁多地域全てを同一時期に統合するよりも、地域の実情に応じて、高尾や三沢などは早い時期に統合させるなど、子供のことを一番に考えた対応に変更してほしい。新校舎については統合後に建設でも十分可能だと思う。（三成小敷地内仮校舎に三沢が入るなど）
- ・町の協議会は話し合いをスムーズにしてほしい。 教育方針→再編賛成可否→建設場所→通学方法 など、大枠から議題を絞っていけば、町も地区もわかりやすいのではと思います。これまでの話し合いの内容は、分野が多すぎて決められない感が強いです。
- ・小規模学校だからできるチームワーク、団結力、行き届いた教育、、、ありがとうございます。その環境が無くなる寂しさもありますが、子供たちの未来のために、少しでも早く結論が出て”子供たちのこと”をもっと考える時間を統合までの時間にあててほしいです。
- ・もっとイメージしやすい案や資料があるといいと思いました。
- ・全面的に賛成というわけではなく、クリアしなければならない問題もあり、なかなか大変だと思いました。 少人数の良さを三沢小でとても感じているので残念です。しかし、将来的には三沢小があり続けることができるのかを考えると、それは難しいと考えました。
- ・少人数も良いところがたくさんあり、このままで良い気がするが、「反対！」とまでは言い切れない。